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Rector de la Universidad de Valparaiso 
se enteró por la prensa de propuesta del 
Ssvsa para edificio del hospital antiguo 
Osvaldo Corrales manifestó que el 
servicio de salud aún no informa de 
la propuesta a la casa de estudios, 
pero que en los términos que se 
conocieron “es inviable”. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

entes de organiza- 
nes sociales, que 

integran el Comité 
por el Desarrollo Educacio- 
nal en la Provincia de San 
Antonio se manifestaron el 
miércoles para rechazar la 
propuesta del Servicio de 
Salud Valparaíso -San Anto- 
nio. El día anterior enel au- 
ditorio del nuevo Claudio 
Vicuña se enteraron que el 
antiguo edificio se usará 
mayoritariamente para cu- 
brir las brechas en salud 
quetieneel nuevorecinto. 

Según lo manifestado 
por dos dirigentes, el Ssvsa 
destinará solo el ala sur del 

cuarto piso del edificio de 
13 mil metros cuadrados. 

Esta información fue corro- 
borada por una fuente del 
servicio a este medio. 

El rector de la Universi- 

dad de Valparaíso, Osvaldo 

Corrales, en conversación 
con Diario El Líder dijo que 
“lamento haberme entera- 
do por la prensa que se for- 
malizó una propuesta ante 
las organizaciones, porque 
nosotros teníamos unareu- 
nión pendiente con el servi- 
cio desalud”. 

Y manifestó que “la uni- 
versidad desde el primer 
momento fue muy clara 
respecto a cuáles eran las 
condiciones queresultaban 
necesarias para instalar 
una sede de nuestra institu- 
ción en San Antonio, una 

sede que iba a dictar las ca- 
rreras de Medicina, Enfer- 

mería, Obstetricia y Pue 
cultura, Nutrición y Dieté- 
tica, entre otras asociadas al 
ámbito de la salud”. 

El rector de la casa de es- 
tudios porteña señaló que 
“he leído en la prensa quelo 
que se está proponiendo es 
medio piso. Es evidente pa- 
ra cualquier persona, que 
ninguna universidad, nisi- 

  

  

   

  

quiera la más modesta, y 
nosotros no lo somos, so- 
mos una universidad que 
se caracteriza por dar for- 
mación de excelencia a sus 

estudiantes, funciona en 
medio piso”. 

El académico de la UV 
planteó que “teníamos pro- 
yectado ahí, y las autorida- 
des son conscientes de ello, 

aspirábamos a tener un 
campus con más de mil es- 
tudiantes, eso es inviable 
con la oferta que se nos ha- 
ce, 

  

-¿Elserviciodesalud nolein- 
formó a la universidad del 

proyecto que tiene para el 
edificio antiguo del hospi- 
tal? 
-Ha habido conversaciones 
pero a nosotros no se nos ha 
formalizado una propues- 
ta. Tuvimos dos reuniones 
de trabajo con nuestros 
equipos técnicos y se pro- 
yectaron unas ideas. No he- 
mos recibido una propues- 
ta formal ni mucho menos 
la hemos aceptado, porque 
la propuesta como la cono- 
cí por la prensa resulta in- 
viable. 

“NO ASAN ANTONIO” 

El rector Osvaldo Corrales 
postuló que “mediante esta 
propuesta que leí en la 
prensa no se le dice que no 
ala Universidad de Valpa- 
raíso, sele está diciendo que 
noala provincia deSan An- 
tonio, alas organizaciones 
sociales”. 

Según el doctor en Sico- 
logía Social “este no es un 
proyecto de la Universidad 
de Valparaíso, esto es una 
necesidad de la comunidad 
dela provincia deSanAnto- 
nio que a nosotros nos llegó 
por múltiples vías”. 

Para argumentar esta 
necesidad, recordó que 
“cuando recién asumí me 

reuní con los alcaldes de la 
provincia quienes me pidie-   

EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE VALPARAÍSO, OSVALDO CORRALES. 

ron que instalara una sede 
de la universidad centrada 

en temas de salud, porque 
me pareceque es de público 
conocimiento que en San 
Antonio existe un déficit 
muy importante. Leí en la 
prensa algunas crisis que 
hubieron en las últimas se- 

manas”. 
El rector continuó. 

“También lo planteó el di- 
rector el servicio anterior 
(Fernando Olmedo) y tam- 
bién el exdirector del hospi- 
tal (Enrique Jiménez), como 
decenas de organizaciones 
comunitarias. Eso motivó 
que la universidad estuvie- 
ra disponible para esanece- 
sidad y de hecho firmamos 
un compromiso por San 
Antonio”. 

Esa firma de un acuerdo 

entrelos alcaldes y otras au- 
toridades, que se hizo en di- 
ciembre del año pasado “de 
hecho fue noticia a nivel re- 
gional y desde ahí empeza- 
mos un trabajo que me lle- 
vó areunirme con autorida- 

des del gobierno regional, 
con autoridades del Minis- 

terio de Salud, me reuní 
con el subsecretario de Re- 

  

13 
mil metros cuadrados 
ne el edificio del an- 

tiguo hospital de San 
Antonio. 

   

y 

10 
mil firmas de vecinos 
en apoyo a la universi- 
dad tienen organizacio- 
nes sociales. 

  

des Asistenciales, Osvaldo 

Salgado, con el director del 
servicio, donde acordamos 

una metodología detrabajo 
que se estaba llevando ade- 
lante. Teníamos tres reu- 
niones planificadas, tuvi- 

El director del Ssvsa, 
Cristián Gálvez, afirmóque 
elestudio “considera unes- 
pacio para la Universidad 
de Valparaíso y para desa- 
rrollar la idea de tener una 
instancia de formación 
también para la provincia 
deSan Antonio”. 

Según el rector Corrales 
“entiendo queel director de 
servicio está consciente de 
que esa propuesta que se 
nos hace es totalmente in- 
compatible con el desarro- 
llo del proyecto y lo hacein- 
viable”. 

Y sostiene que “si esta 
era la idea tal vez debió ser 
advertida desde el princi- 
pio, porque aquí las comu- 
nidades han desarrollado 
una serie de expectativas 
en torno a esta temática. 
Esas expectativas se verán, 
entorno a esta propuesta, 
insatisfechas”. 

A pesar de lo anterior, el 
rector afirmó que “la uni- 
versidad sigue disponible 
para buscar alternativas pa- 
ra dar solución a una de- 
manda que nosotros consi- 
deramos legítima de la co- 
munidad de San Antonio, 
que es contar con una ofer- 
ta de educación superior 
universitaria y que permita 
responder al mismo tiempo 
alos graves déficit en la sa- 
lud que experimenta la 
provincia”, manifestó. O 
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ANDRÉS CELIS. 

Diputado sol 
Contraloría investigar 
prolongación de 
sumario municipal 

  

0 El diputado Andrés 
Celis recurrió a la 
Contraloría Regional de 
Valparaíso para que 
investigue la actuación 
delos funcionarios 
municipales de El Tabo 
en un sumario adminis- 
trativo abierto en enero 
de 2022. El procedi- 
miento se inició para 
esclarecer presuntas 
irregularidades en una 
licitación de pavimentos 
asfálticos, donde se 
habrían registrado 
sobrecostos y omisiones 
en la asignación de fon- 
dos. 
Aunque el plazo legal 
para resolver este tipo 
de sumarios es de 20 
días, el proceso se pro- 
longó sin avances. “La 
dilación de más de dos 
años en un sumario que 
debía cerrarse en cues- 
tión de días no es solo 
un abuso de los plazos 
legales, sino que pone 
en entredicho la probi- 
dad que debe guiar la 
administración pública”, 
expresó Celis Montt, 
agregando que “no 
podemos permitir que 
un procedimiento que 
involucra fondos públi- 
cos y proyectos de 
infraestructura crítica se 
extienda sin justifica- 
ción, comprometiendo 
así el bienestar de los 
vecinos”. 
Según el parlamentario, 
el sumario, que sólo 
registró tres actuaciones 
en 2022 y una en 2023, 
evidencia una falta de 
diligencia y posible 
negligencia. “La norma- 
tiva estipula plazos 
estrictos, y aquí ninguna 
de las etapas se ha cum- 
plido entiempo”. O
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